

Le serment de Galien.

Écrit par Dr Soumaïla COUMARE
Vendredi, 21 Mars 2014 23:47



« Je jure, en présence des maîtres de la faculté, des conseillers de l'ordre des pharmaciens et de mes condisciples:

D'honorer ceux qui m'ont instruit dans les préceptes de mon art et de leur témoigner ma reconnaissance en restant fidèle à leur enseignement ;

D'exercer, dans l'intérêt de la santé publique, ma profession avec conscience et de respecter non seulement la législation en vigueur, mais aussi les règles de l'honneur, de la probité et du désintéressement;

De ne jamais oublier ma responsabilité et mes devoirs envers le malade et sa dignité humaine.

En aucun cas, je ne consentirai à utiliser mes connaissances et mon état pour corrompre les mœurs et favoriser des actes criminels.

Que les hommes m'accordent leur estime si je suis fidèle à mes promesses. Que je sois couvert d'opprobre et méprisé de mes confrères si j'y manque.»

Le serment de Galien.

Écrit par Dr Soumaïla COUMARE
Vendredi, 21 Mars 2014 23:47

[Claude Galien](#) , médecin grec né à Pergame en 129 et mort en 201 après Jésus Christ, est considéré comme l'un des pères de la pharmacie, il a eu une influence durable sur la médecine du Moyen-âge. Ses théories ont dominé les connaissances médicales de la civilisation occidentale pendant plus d'un millénaire.

[Télécharger le serment.](#)